



Quién es Adela Ramos Juárez, la diputada de Morena que votó en contra de la reforma electoral de AMLO



En las últimas horas el nombre de [Adela Ramos Juárez](#) se ha robado los reflectores en el escenario político mexicano, debido a que, pese a pertenecer a la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, **votó en contra de la reforma electoral** que mandó el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Tras la “osada” decisión de sumarse a los 225 votos en contra que tuvo el dictamen de reforma a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos (CPEUM), algunos de sus compañeros de bancada y militantes **pidieron su expulsión del partido guinda** al acusarla de traición al movimiento de la Cuarta Transformación y presuntamente aliarse con la oposición.

Pese a lo anterior, la legisladora tomó sus redes sociales para defenderse de los señalamientos y argumentar que **sus decisiones fueron tomadas a favor de la justicia**, así como “por el bien” de la ciudadanía, pues indicó que el Instituto Nacional Electoral (INE) es perfectible, pero no por eso debe de sufrir cambios radicales.